



## Se calientan en el PRD

• Desde el año pasado, Zambrano ha intentado quitar de la presidencia del partido a Nora Arias.

Donde la cosa está pasando de amarilla a roja es en el PRD, pues ahora que la alianza opositora en la ciudad está definiendo las reglas para designar candidato a disputar la Jefatura de Gobierno en 2024, hay, al menos, dos *chuchos* que se quieren soltar el pelo.

Ambos responden al líder nacional, **Jesús Zambrano**, quien luego de guiar a su partido a perder prácticamente en todo el país, ha buscado refugiarse en la Ciudad de México, donde al menos se conservó el registro, aunque no gracias a él.

Desde el año pasado, **Zambrano** ha intentado quitar de la presidencia a **Nora Arias**, quien en 2021 recuperó al PRD de la derrota de 2018, y que se negó a soltarle a la corriente de los llamados *Chuchos* las finanzas locales, lo cual encabrió al sonorense.

El dirigente nacional ha intentado aliarse con los líderes de las otras dos corrientes que controlan el sol azteca, **Silvano Aureoles** y **Héctor Bautista**, para conseguir las firmas que derroquen a Nora, pero han encontrado resistencia.

Está claro que el PRD no designará a quien dispute la Jefatura de Gobierno, pero **Zambrano** quiere lanzar al diputado **Luis Espinosa Cházaro** y a la alcaldesa de Tlalpan, **Alfa González**, para tener cubierta la cuota de género a la hora de negociar.

Todo el mundo tiene claro que lo único que busca el dirigente nacional es jugar sus fichas para que le den, al menos, una senaduría plurinominal por la ciudad, pues sus canicas no le alcanzan para más, y se tendrá que conformar con las migajas que

le arrojen en la alianza.

El problema es que, por segunda ocasión en unos cuantos meses, **Espinosa Cházaro** ha desplegado una campaña en espectaculares por la ciudad promoviendo como "Cházaro Chilango", lo que deja ver que ni es chilango y quiere que lo adopten, y que por alguna razón reniega de su apellido paterno.

Lo malo es que las autoridades electorales están tomando nota de los gastos y la ciudadanía puede pensar que el PRD está sacando la cartera, aunque no sea así.

En las encuestas que se han venido haciendo desde hace varios meses ninguno de los dos *chuchistas* pinta, por lo que sus nombres estarían de sobra en una contienda interna.

Si quieren una senaduría, pues que lo digan y dejen de manosear el proceso de la oposición en la capital, donde hay otros perfiles que merecen pelear el puesto. Aplican la clásica de tirarle hasta arriba a ver a dónde caen.

Porque si se trata de buscar candidatos para el Senado, hay tiradores no solamente en el PAN y en el PRI, sino en el propio PRD, con mucho más méritos que los chicos de Zambrano, quien debería estar retirado hace rato, pero que se aferra a no dejar pasar nuevos rostros en su partido.

El riesgo para la alianza es que, por aferrarse al hueso, los *dinos* del sol azteca echen a perder el esfuerzo de los demás partidos.



### CENTAVITOS

Interesante —no tanto por los temas, sino por ver cómo está el ánimo entre los grupos parlamentarios de la capital— será el extraordinario de hoy en Donceles, donde, además de aprobar la integración del Consejo Judicial Ciudadano que propondrá a quien se hará cargo de la Fiscalía de Justicia de la CDMX los próximos cuatro años, los diputados buscarán sacar adelante sus iniciativas que les servirán de bandera política en 2024. Es curioso, pero donde están más atorados es en la 4T, pues Morena ninguna a sus aliados y les da trato de empleados, no de socios. Dicen que **Martha Ávila**, coordinadora morenista, ya se siente alcaldesa de Iztapalapa y trata a todos con desprecio. A ver cómo les va hoy.

Si quieren una senaduría, que lo digan y dejen de manosear el proceso de la oposición en la capital.